

Liebe Freunde,

Wir dürfen erste Früchte auf der Finca ernten!! Kokosnüsse, Kochbananen und eine Art von Litschis von den bestehenden Bäumen. Mittlerweile haben wir an die 150 Obstbäume gepflanzt! Dank eurer Spenden! Die Bäume sind jedoch noch sehr klein und sehr anfällig. Leider haben wir eine Raupenplage und müssen schauen, wie wir damit umgehen. Unser Plan ist es, nächstes Jahr weitere Kakaobäume zu pflanzen.



Das Fundament für ein Haus auf der Finca ist gelegt und wir konnten sogar einen Wasseranschluss zum Grundstück legen lassen! So warten wir nun ab, wann Gott uns weitere finanzielle Mittel schenkt, um auf das Fundament aufzubauen. Sobald das Haus steht, dürften Gefangene zur Mitarbeit auf die nahegelegene Finca kommen.



Am Unabhängigkeitstag basteln alle Kinder in Costa Rica Laternen. Ronald ist 19 Jahre alt und hat mit uns im Gefängnis seine erste Laterne gebastelt! Stolz zeigt er seine Laterne mit den Nationalfarben Costa Ricas.



Die Vorbereitungen für Weihnachten sind ange laufen. Einige Jugendliche dürfen ihre Werke dieses Jahr wieder auf dem Weihnachtsbazar im Justizgebäude verkaufen.

Sheldon ist 23 und seit 7 Jahren im Gefängnis. Seine Mutter war ebenfalls im Gefängnis. Er sagt: „Ich habe das Leben im Gefängnis satt, ich habe genug im Bösen zu leben, Ich möchte ein normales Leben haben.“

Stevens Vater wurde letztes Jahr erschossen, dieses Jahr seine Freundin. Wie konnte Jesus seinen Feinden vergeben? Er will mehr von Jesus wissen.

*Danke für eure treue Unterstützung! Wir sind so dankbar dafür und beten für euch alle, Gott kennt ja jeden Einzelnen!*

Raul und Marielena mit Isaac

